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O empresário Elder Abreu esteve em Manhuaçu na ma-
nhã de quarta-feira, 08/01, para fazer a entrega dos equi-
pamentos de nove leitos de UTI Neonatal para o Hospital 

César Leite. Em reunião com a presença da diretoria, conselheiros, ve-
readores e empresários, foi assinado o contrato de comodato e realizada 
a entrega dos equipamentos. O investimento é de cerca de 350 mil reais.

Empresário Elder Abreu doa equipamentos 
de UTI Neonatal para o Hospital César Leite

Deputado Sebastião Costa: Distritos 
de Manhuaçu e Prata de Lajinha 

terão sinal de celular

Ecovale devolve 1,83 milhão de 
tartarugas à natureza e bate recorde

O Programa Minas Co-
munica ll, do Gover-
no Estadual, levará 

sinal de Telefonia Móvel 
para distritos de 367 cidades 
mineiras. O Estado de Minas 
promove pela segunda vez o 
acesso da população ao siste-
ma de telefonia, uma vez que 
a primeira etapa foi 
lançada pelo senador 
Aécio Neves quando 
governou o estado, 
implantando o pro-
grama para todas as 
cidades mineiras.

A Associação Comu-
nitária Quilombola e 
Ecológica do Vale do 

Guaporé (Ecovale – RO) é um 
exemplo da luta em defesa do 
meio ambiente no que se refe-
re à sobrevivência de animais, 
alguns com risco de extinção. 
Com um projeto realizado 
em 2013, na cidade de 
Costa Marques (RO), 
às margens do Rio 
Guaporé, conquistou 
o recorde de Maior 
soltura de filhotes de 
tartarugas à natureza. 
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Manhuaçu, cidade polo, uma das maiores produtora de 
café de Minas Gerais, cidade quase completa em serviços, 
médicos, faculdades e um comércio eficiente representado por 
rede de grandes lojas, servida por uma rede hoteleira forte e 
em pleno crescimento. Nem todas as cidades Brasileiras têm 
o privilegio de contar com bons políticos, esse é o grande 
contraste de Manhuaçu, a política é fraquíssima, o descaso 
com a causa pública é um dos piores obstáculos para nossa 
sociedade. Em minha querida cidade de Manhuaçu, que fica 
a 300 km de Belo Horizonte, esse descaso parece servir de 
modelo, para ilustrar a falta de um executivo, forte, inteligente 
e democrata, ilustra bem o que passam a maioria das cidades 
Brasileiras.         

A cidade cresceu desordenadamente e há mais de 20 anos não 
se vê decisões inteligentes e de unidade envolvendo a força do 
povo. O processo de decadência que vem vivendo o município 
de Manhuaçu, que infelizmente apresenta um dos piores índices 
de descaso público da região.                                

De um lado, um prefeito eleito com a esperança do povo 
para mudanças que não aconteceram, a impressão que se tem 
é que ainda ele não tomou posse, 
um prefeito sem lastro, sem apoio 
de deputados, filiado a um partido 
sem muita expressão (PDT) não está 
sintonizado nem com o executivo 
federal nem estadual, com isso o 
povo assiste cidades bem menores que Manhuaçu receberem 
verbas e a nossa sofre pela falta de tudo. Uma saúde totalmente 
desorganizada em que o vice-prefeito assumiu a secretaria de 
Saúde, mas não resolveu seus problemas e abandona a secretaria 
dizendo não ter tempo, mas será que só agora, depois de mais de 
um ano a frente da secretaria ele viu que não tem tempo? Esse é 
o grande dilema dos homens que ocupam hoje a responsabilidade 
de governar a cidade.

Nós manhuaçuenses invejamos a cidade de Muriaé, pouco 
maior que a nossa, mas rica em política conta hoje com dois 
deputados federais e dois estaduais e ano que vem deverá eleger 
mais um federal. Em Manhuaçu falta humildade no atual prefeito 
para reconhecer sua fragilidade e em nome do povo buscar a 
sintonia que tanto necessita a nossa cidade, o prefeito Nailton 
precisa parar de sonhar com obras Faraônicas e fazer o arroz 
com feijão que o povo precisa. Nunca vi na política brasileira 
um Presidente da República ou governador investir em cidade 
sem que tenha forte ligação políticas partidária.

A Câmara de vereadores anseia por trabalhar em conjunto 
com o executivo, mas, até o momento foi ignorado pelo exe-
cutivo. Em quanto esse tipo de comportamento flui, a cidade 
segue o mais triste capitulo de sua historia. A irresponsabilidade 
administrativa é tão grande, que Manhuaçu caminha ao inverso 
do desenvolvimento, em outros municípios, é comum presen-
ciarmos os gestores inaugurando obras que contribui para o 
crescimento da cidade.

Em fim, Na cidade de Manhuaçu, poderia o povo se apegar a 
uma esperança, que seria um novo modelo de gestão implantado 
por um novo líder político,  que não tivesse qualquer envolvi-
mento com a velha política. Pena que infelizmente, o povo segue 
sem essa opção por não ter acertado, ficando para a próxima 
eleição, para novamente escolher quem de fato possa salvar o 
município dessa paralisia administrativa.

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 

 (33)3331-8409

A carência de Manhuaçu

ESCREVA-NOS, SERÁ UM PRAZER  DIVULGAR SUA CARTA.  
LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto, desde que não seja de ofensas 
pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem ser en-
viadas à Rua José Camilo Avelar, 296 - Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000  
, por Telefax: (33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endereço, RG, 
telefone para contato, e os textos não podem passar de 30 linhas. 

NÓS LEMOS O
JORNAL DAS
MONTANHAS

Fatally - Moda íntima   
Driele Carine Souza e 

Rosimar Souza de Oliveira  
Avenida Salime Nacif, 663 
- Centro - Tel.: 8428-0764

Um abraço para os funcio-
nários da Farmácia Manipular, 
que tem nos atendido com 
tanto carinho e dedicação.Nós 
moradores do bairro Santa Lu-
zia comentamos como vocês 
são prestativos e alegres para 
nos atender, e na entrega dos 
remédios são muito rápidos. 
Continuem assim. 

 Sandra Felisberto

Gostaria de agradecer aos 
usuár ios  da  UPA de Ma-
nhuaçu, pela compreensão 
na demora do atendimento. 
Sei que às vezes atrasamos 
o atendimento, mas é devido 
ao número de acidentados 

que recebemos de Manhua-
çu e região. E quero apro-
veitar e pedir que ao deparar 
como uma situação assim, 
que possam se colocar no 
lugar  dos  famil iares  que 
encontram com seus entes 
queridos em uma situação 
grave. Obrigado a todos. 

Maria da Conceição

Parabenizo ao Dr. Murilo 
pela paciência e competên-
cia em atender seus pacien-
tes, ele tem um olhar atento 
ao diagnosticar. É um médi-
co fantástico, humano e não 
esqueceu o juramento que 
fez diante da sociedade. Que 

Deus te abençoe sempre.
Silvana – São Pedro do 

Havaí

Gostaria de saber se um mo-
rador de determinada residên-
cia pode ter duas entradas de 
garagem em um mesmo imó-
vel? Porque isso está aconte-
cendo em Manhuaçu, pessoas 
não querem entrar pelo mesmo 
portão então abrem mais uma 
entrada de garagem. Fiquei 
sabendo que é incorreto.  Al-
guém sabe me informar se é 
correto ou não? É no centro 
da cidade que acontece esse 
desmando. 

Cristovão Oliveira Filho
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Mistério no SAAE
Cada dia que passa as reclama-

ções só aumentam: buracos; falta 
de água, insatisfação constante 
dos munícipes da cidade. Há mais ou menos um mês, um 
bueiro próximo à Atlântica Material de Construções estou-
rou e está com um odor horrível, providencias foram toma-
das de pessoas ligando para o SAAE e até agora nada acon-
teceu. E ainda tem a questão da falta de água, por que será 
que na outra gestão não faltou água?  Sendo que o diretor do 
SAAE era o mesmo? Será que o problema realmente é do 
diretor, ou faltou apoio dos políticos da atual gestão?  Ago-
ra colocaram um empresário que não sabe nada de SAAE. 
Será por quê? Depois dizem que não há interesse político. 
Estamos atentos e vamos cobrar.

Infestação de Carrapatos
Os moradores da Rua Esperança pedem socorro, pois a 

rua está infestada de carrapatos, eles já ligaram para vários 
lugares e também para a rádio, mas até agora nada foi feito, 
temos crianças que não estão podendo colocar o pé na rua 
por causa dos carrapatos. Eles estão subindo nas paredes 
das casas, por favor, pedimos providencias urgente.

Voto em Branco
O povo de Manhuaçu anda tão descontente com o 

prefeito que está surgindo campanhas pedindo para 
que o povo anule seus votos. Queridos eleitores, va-
mos votar em branco na próxima eleição em protesto. 
Por favor, não troque seu voto por favores. Pensem 
no coletivo e não somente no individual. Manhuaçu 
tem tudo para ser uma mega cidade, mas nunca irá se 
desenvolver se não tiver os políticos certos. Pensem 
nisto. Vote em branco e lembre-se que o poder está 
em nossas mãos, nas mãos dos cidadãos, nas mãos dos 
eleitores. Proteste com o seu voto em branco, afinal 
não temos opção.

"Vem ser Feliz"
Acho engraçado como as pessoas estão atribuindo  

“toda desgraça” de Manhuaçu ao atual prefeito sen 
do que ele nem ‘’esquentou’’ a cadeira. Tivemos pés-
simas administrações na cidade por décadas e agora 
estão jogando toda culpa em cima de um governo de 
12 meses?  Caro Nailton, vamos dar uma atenção em 
especial ás ruas de acesso à Gulozitos, está muito difí-
cil o trânsito naquele local, é uma questão simples de 
engenharia de tráfico,melhorando para os pedestres e 
motoristas.

Falta de Visualização
Gostaria de pedir aos administradores do supermercado 

Coelho Diniz, que tomem uma providencia com relação à 
saída do estacionamento, pois ali é bem complicado para 
sair e muito perigoso. Passei por ali essa semana e me de-
parei com um acidente entre um automóvel e uma moto 
devido à falta de visualização, por favor, tomem providen-
cias.

Cabide de emprego
Senhor Prefeito e sua 

administração, não faça 
da prefeitura um cabide 
de empregos. A função de 
um vereador não é ficar in-
dicando quem vai e quem 
não vai trabalhar no mu-
nicípio. Faça contratações 
levando em consideração a 
qualificação, o tempo que o individuo tem de serviço.

Boquinhas perdidas
Para perceber que a cidade está cheia de problemas, não 

precisa ser muito inteligente, mas também que toda essa de-
sordem não foi criada em apenas 12 meses, até o leitor deve 
reconhecer. Agora não dá para ficar utilizando este espaço 

tão importante para expressar nossa opinião para debater 
com umas pessoas ressentidas, que talvez perderam uma 
‘’boquinha’’ na prefeitura ou não conseguiu o que pretendia 
na atual administração.

Falta de Consciência
Do que adianta a sociedade, a segurança pública se mo-

bilizar contra a dengue se a própria administração pública 
não dá exemplo: o caminhão da coleta de lixo passa no 
Bairro São Jorge, na Rua Pedro Faria, todos os dias as 
10h50, e não recolhe o lixo que está embalado nas calça-
das. Em minha opinião o bom exemplo tem que se iniciar 
na própria casa.

Dedo Podre
Senhores vereadores, os profissionais da educação e 

os pais de alunos estão sendo maltratados na Secretaria 
de Educação, ou será Secretaria da má Educação? Por-
que o pessoal que trabalha lá não serve para atuar nessa 
área. Não merecemos ter que conviver com esse baixo 
nível. E ainda escuto falar que a Secretaria de Educa-
ção é presente de Deus e que o prefeito é escolhido por 
Deus, isso é a coisa mais bizarra que já ouvi. Quem 
fala isso deve ser alguém da família ou é um desses 
incompetentes e sem noção que ganhou um cargo, esse 
pessoal escolhido por esses dois presente de grego é 
tudo escolhido a dedo; o dedo podre. Na verdade nem 
mesmo eles se entendem.

Cadê a pista de skate?
O descaso de 

nossas autoridades 
para com os jovens 
é enorme. Sou mo-
rador de Manhuaçu 
e a mais de 10 anos 
e durante esses anos 
só escuto falar no 
projeto de uma pista 
de skate, e até hoje não saiu da promessa. Quem pratica 
esse hobbie está precisando de um espaço adequado para 
suas manobras. Manhuaçu cada vez mais está crescendo e 
ainda não tem nada para apoiar o esporte e o lazer da po-
pulação. A pista de skate precisa ser feita com urgência, os 
skatistas estão pelas ruas entre os carros, correndo risco de 
acidentes. Meus netos amam o esporte e seus amigos tam-
bém. Vejam o que pode ser feito, é urgente.

Tráfico debaixo da ponte
A população está com medo e 

apreensivos em transitar na pon-
te que liga o Bairro Engenho da 
Serra com o Bairro Bom Pastor, 
o tráfico de drogas embaixo des-
sa ponte é imenso e ainda tem 
pessoas que vivem debaixo dessa 
ponte, e estão tirando o sossego e 
conforto dos moradores do bair-
ro. A população pede socorro à polícia militar e já  teve até 
um morador do bairro na rádio, e nada foi feito. Por favor, 
ajudem, quando a polícia vem , eles dão um jeito de sumir 
de debaixo da ponte.

Tem que pagar rotativo
Sinceramente, nossas autori-

dades parecem não enxergar as 
demandas e irregularidades que 
existem em nossa cidade, não 
tomam iniciativa de nada, tudo 
que acontece são motivados pela 
insistente Boca no Trombone do 
povo. Mais uma que as autori-
dades não enxergam, é o grande 

problema da Rua Capitão Rafael. Deveria ser proibido esta-
cionar nessa rua (subida do shopping) depois da Multimed. 
Existe fila de carros estacionados dos dois lados, caminhões 
descendo do trevo, trânsito intenso. Não vai demorar acon-
tecer algum acidente, depois da Fravoks é proibido estacio-

nar para melhor fluir o trânsito, porque os órgãos competen-
tes desse setor não fazem isso também nessa rua. Atenção 
motoristas de Manhuaçu, está cada vez mais complicado 
dirigir, mas o rotativo é obrigado a pagar.

Barco furado
Em 2014, a prefeitura de Ma-

nhuaçu começou com mudanças 
na administração. Só mudaram 
as figurinhas porque os proble-
mas vão continuar os mesmos 
ou até piores. Quem tem serie-
dade e competência para tra-
balhar não entra. Ou melhor, é 
tirado. Senhor prefeito, o senhor já observou que está todo 
mundo pulando fora do seu barco? Será que ele está afun-
dando? Porque a cidade está com inúmeros buracos, falta 
educação no trânsito, nas escolas, falta fiscalização, e pes-
soas qualificadas e competentes, vários usuários de crack 
nos coagindo em plena praça aonde existem polícias. Aon-
de vamos chegar desse jeito Sr prefeito?

Toneladas de terras no Rio Manhuaçu II
As autoridades de Manhuaçu precisam urgentemente re-

solver o problema dos moradores da Ponte da Aldeia, várias 
pessoas tem ligado aqui na redação para reclamar destes 
problemas de terras que estão sendo levadas para o rio. Lo-
cais onde terras estão sendo levadas pelas chuvas:  Estrada 
que liga Manhuaçu a Realeza, Loteamento do alto da Pe-
trina, e muitos outros desaterros que as chuvas tem levado

Calçadas em extinção
Acho uma vergonha nossa cidade não ter calçada, pois a 

que temos está sendo usada inadequadamente. Pergunto, onde 
estão os fiscais que são pagos para isso? Por que não agem 
a favor dos pedestres? Calçada foi feita para pedestres e não 
para fins comerciais. Desejamos providências, pois vítimas já 
estão acontecendo com essas calçadas inadequadas. Pedimos 
com urgência uma fiscalização rigorosa, pois pagamos nossos 
impostos e nada estamos recebendo em troca. Será que preci-
samos fazer um abaixo assinado, um protesto com passeata 
para termos nossos direitos. Aguardamos solução.

Manhuaçu (MG) – A 
apresentação do novo se-
cretário de Saúde ocorreu 
na manhã desta quinta-
-feira, 09/01, na sede da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, no Bairro Todos 
os Santos. Vários servi-
dores da área prestigia-
ram o ato e despediram 
do ex-secretário e recep-
cionaram o novo gestor. 
O cirurgião dentista José Rafael de Oliveira Filho assume a 
pasta após a saída do vice-prefeito, o ortopedista Gulivert Melo.

O vice-prefeito Gulivert Melo, em seu pronunciamento agra-
deceu o apoio da equipe e falou do seu esforço em realizar esse 
trabalho a frente da secretaria de Saúde e fala da necessidade 
em deixa-la, ele fez uma avaliação positiva da sua passagem 
pela área. ‘’ Eu entendo que foi bastante proveitoso, sei que nós 
não conseguimos realizar tudo o que tínhamos como objetivo, 
mas conseguimos grandes evoluções. ’’ – concluiu Gulivert

O novo secretário José Rafael se apresentou com um discur-
so humilde e comprometido com o serviço. ‘’Essa mudança 
não vai ter nada que vá surpreender tanto, ou que vá trazer 
novidade. Eu apenas vou dar continuidade a uma coisa que 
nós já vínhamos observando, conversando, para que não haja 
nenhuma alteração significativa para impactar essa mudança.

É uma equipe e toda equipe tem que de vez em quan-
do fazer alterações, de pessoas na forma de agir para que 
ela não fique pesada e lenta. ’’- manifestou José Rafael.

O prefeito Nailton Heringer agradeceu o desempenho 
do ex-secretário. ‘’Temos um grande respeito pelo Gu-
livert Melo e ele tem dado a sua parcela de contribuição 
para o projeto de transformar esse município. ’’ - declarou.

Posse do novo secretário de saúde: 
José Rafael de Oliveira Filho
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"São políticoS Se iNveStigaNDo, cpi Não é fuNDameNtal"

• GOVERNO PLANEJA RODADA 
DE VISITAS ÀS CIDADES-SEDE

Seguindo o modelo adotado na Copa das Confederações, 
o governo federal fará no próximo dia 30 de janeiro a pri-
meira rodada de visitas às 12 cidades-sede da Copa do 
Mundo. O Ministério dos Esportes, que coordena as reuni-
ões, planeja mais duas rodadas – uma em abril e outra no 
fim de maio – com equipes dos ministérios e das secreta-
rias estaduais e municipais envolvidos na organização do 
mundial.

• ACERTANDO DETALHES

O encontro sobre a execução dos 
planos operacionais também conta 
com participação de empresas como 
a Infraero e das polícias locais.

• FOCO DAS…

Numa reunião na quarta, a presidenta Dilma cobrou dos 
ministérios da Justiça e da Defesa um encontro só para 
tratar de segurança na Copa.

• …PREOCUPAÇÕES

Dilma quer mobilização integrada das Forças Armadas e 
da Polícia Federal para garantir a segurança de delegações 
e chefes de Estado.

• PENTE FINO

A presidente também fará rodada de reuniões com os go-
vernadores dos 12 Estados que sediarão jogos para discutir 
gargalos e soluções.

• CONTROLADOS PELO PT, SINDICATO 
E PREVI SE UNEM

O Sindicato dos Bancários se omitiu 
mais uma vez ao aceitar a decisão da 
Previ, fundo de previdência dos funcio-
nários do BB, de suspender benefícios 
dos aposentados antes da análise do 
balanço financeiro anual pelo Conselho 
Fiscal. Mesmo com um diretor, Rafael 
Zanon, no Conselho Deliberativo do 
fundo, o sindicato seguiu a cartilha de 

subserviência ao PT e deixou de defender os interesses dos 
bancários.

• A REAL

Ex-membro do Conselho Fiscal, José Medeiros afirmou 
que, pelos dados de outubro, era possível manter o benefí-
cio por alguns meses.

• NOTA DE R$ 3

A explicação técnica da Previ, divulgada pelo sindicato, 
foi o resultado negativo da bolsa de valores e o “aumento 
nas reservas matemáticas”.

• COM A PALAVRA

O sindicato disse que a suspensão é legal e explicou que 
tentou revogar a lei que permite o corte do benefício na 
Justiça, mas perdeu.

• PEDRINHAS DE FORA

Com o fechamento da prisão de Guan-
tánamo em Cuba, EUA procura outro 
destino para o ex-segurança de Bin 
Laden. O Brasil não foi nem cogitado, 
pois os americanos querem garantias 
de tratamento humano.

• A COBRA VAI FUMAR

De olho nas pressões do Congresso, 
o vice Michel Temer já alertou a pre-
sidente Dilma que é melhor pisar no 
acelerador e fazer a reforma ministe-
rial antes que os parlamentares voltem 
do recesso.

• FAXINA

É para as instalações do Senado ficarem brilhando com 
todo o material de limpeza comprado para 2014. Foram 
gastos R$ 34,3 mil só em detergente líquido, sabão de coco 
em barra, esponja e pano de chão.

• PASSANDO RECIBO

Os abnegados que contribuem na internet, com o pagamen-
to da multa judicial de José Genoino, terão não apenas que 
declarar o CPF como o total recolhido deverá ser informa-
do à Receita Federal, não à Virtual.

• À ESPREITA

Adversários de Sar-
ney (PMDB-AP), os 
senadores Randolfe 
Rodrigues (PSOL) e 
João Capiberibe (PSB) já confirmaram 
presença na visita da Comissão de Di-
reitos Humanos ao presídio-açougue no 
Maranhão.

• LEITE DE PEDRA

O Planalto cogita editar Medida Provisória para corrigir 
o empenho de emendas parlamentares negligenciadas por 
ministros como Aguinaldo Ribeiro, das Cidades. O difícil é 
achar de onde tirar mais dinheiro.

• ELES POR ELES

A governadora Roseana Sarney (PMDB-MA) poderia jus-
tificar, em meio à barbárie da cadeia-açougue de Pedrinhas, 
que as lagostas e camarões licitados e cancelados ao palá-
cio, também eram de cativeiro.

• HORA DA RORIZ

Debilitado, o ex-governador Joaquim Roriz (PRTB-DF) 
começa a traçar cenário político com a caçula, a distrital 
Liliane Roriz, rumo ao Palácio do Buriti. Aliados do clã 
sustentam ser a hora certa de a Roriz galgar espaço já que 
petistas vão pulverizar seus votos na corrida ao Senado.

• PENSANDO BEM…

…se quiserem votos na eleição de 2014, os políticos deve-
riam fazer campanha com máscara do Papa Francisco.

O então deputado 
Maurício Rands (PT-
-PE) certa vez acusou 
o líder de oposição na 
Câmara, José Carlos 
Aleluia (BA), de fazer 
“tempestade em copo 
d’água”, com o escân-
dalo envolvendo o ex-
-presidente do Banco do Brasil, Cássio Casseb, no patrocínio 
de uma festa do PT. Aleluia devolveu na bucha:

- Esse copo com água é o mais caro de que se tem notícia. 
Nem copo de cristal custaria R$ 70 mil…

copo caRo DemaiS
PODER SEM PUDOR

Nina Cappello, integrante do Movimento Passe Livre (MPL), sobre a CPI dos Transportes

1- O que faz o partido?  
2- Une o que seria desunido??              

3- Outrossim, parte o antes unido???         
   

1 - Partidos – § Na Política têm 
o partido, que, em geral, parte, pelo 
menos, o grupo geral de pessoas, pois 
um grupo está no partido, e outro, 
fora, ou, em outro partido. Num plu-
ripartidarismo, como o nome já diz, 
são vários partidos. Mas, em geral, 
são dois partidos, ou duas coligações. 
No passado, era o PSD e a UDN. O 

partido agrupa o que já estava, potencialmente, unido. 
Ele organiza a união. Ele faz a união implícita explícita, 
logo, união se transforma em reunião.  § Sendo assim, 
partido, basicamente, é unido. § Mas, por ser um conjunto 
de pessoas e de interesses, ambos diferentes, não-poucas 
vezes um partido está partido, já entre si. Isso não é só do 
PMDB, que antes do seu nascedouro, ou por vir a lume, 
já em concepção, quando, só, MDB, agrupava, no seu 
grande guarde-chuva, radicais, autênticos e moderados, 
respectivamente, mais à esquerda, mais no centro e mais 
à direita (uso a expressão mais, por ser algo menos defi-
nido!). Ao ser assim concebido, quando virou, de movi-
mento, para partido do movimento, o partido foi parido 
partido!!! 

       
2 - Unidos – § A Política une as pes-

soas, como já adiantamos. Essa organi-
zação é importante. § Não sou membro 
de nenhum partido, e não pretendo sê-lo, 
pelo fato de não ter tempo para me de-
dicar a isso, sobretudo por quê estou em 
algo prioritário e que abrange o “políti-
co”. Mas, tivesse eu tempo, e não pudes-
se eu fazer as cousas boas na política na área que atuo, eu 
estaria na Política. Não sei se estou me fazendo entender. 
Deixe-me tentar explicar: Estando num ministério pasto-
ral, numa denominação evangélica, que segue o tríplice 
mandato da Bíblia, tendo o prioritário como o espiritual e 
o evangelístico, e o secundário ou cultural (de cousas da 
terra, que abrangem a Política) , como o terciário, o ecoló-
gico, então, fico com binômio prioritário, com o secundá-
rio político, e com o eco... no ecológico. § Mas, o partido 
vem unindo pessoas com bons ideais e idéias.             

 
3 - Divididos – § A Política, por se 

tornar partidária, por ter de disputar 
algo, acaba desunindo muita gente. 
Em Mutum/MG, de onde escrevo da 
casa de minha mãe, como noutros 
lugares, há as duas antigas correntes, 
resquícios da UDN e do PSD. Inclu-
sive, minha avó materna, já falecida, 
era de um lado, e, minha mãe é do 

outro, e, por isso, a discussão se fazia presente com muita 
veemência e sem muita clemência, da parte de ambas. Co-
nheço casais muito unidos, que, por terem vindo de famí-
lias de política diferente, na época das campanhas, ficam 
divididos. Até em igrejas evangélicas, onde a união fra-
ternal é algo pregado, vivenciado e cobrado, na época de 
disputas eleitoras, ficam balanceadas.  § Contudo – COM 
TUDO isso! –, lá na velha vila São Sebastião da Vala, as 
diferenças políticas, entre os lares e as famílias, só hoje 
sei, quando converso com minha mãe, eram suplantadas, 
pois as pessoas conviviam bem, mesmo com tal diferen-
ça!!!. § Lição para hoje não deixarmos que nossa divisão 
política não seja para discórdia!. Todos podemos ter pen-
samentos e posturas políticos diferentes, respeitando uns 
aos outros!!!       

                                     
1- Partido para melhorar! 
2- Logo, para não piorar!!

3- Só pra tal deve-se mirar!!!

(*) O articulista é graduado em Teologia e pós em 
História Eclesiástica.                                                                           

 

Partidos partidos...    
Celso de Medeiros Costa (*)      

Tri-Objetiva - 81
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O empresário Elder 
Abreu esteve em Manhua-
çu na manhã desta quarta-
-feira, 08/01, para fazer a 
entrega dos equipamentos 
de nove leitos de UTI Ne-
onatal para o Hospital Cé-
sar Leite. Em reunião com 
a presença da diretoria, 
conselheiros, vereadores e 
empresários, foi assinado o 
contrato de comodato e re-
alizada a entrega dos equi-
pamentos. O investimento 
é de cerca de 350 mil reais.

Elder Abreu explicou 
que Muriaé enfrentava di-
ficuldades pela a falta de 
uma UTI Neonatal até que 
o grupo montou o serviço 
para prestar o atendimento 
no município. Em meados 
do ano passado, com a im-
plantação da UTI Neonatal 
pelo Estado em Muriaé, os 
equipamentos foram dis-
ponibilizados e estavam 
inativos há seis meses.

“Recebemos a solicitação 
da direção do Hospital Cé-
sar Leite, através do contato 
com o deputado João Ma-

galhães e da nossa amiga 
e conselheira do hospital 
Cici Magalhães, estivemos 
com o Provedor Sebastião 
Onofre e verificamos que 
o hospital dispõe de equipe 
médica especializada e total 
estrutura para iniciar este 
atendimento. Acredito que 
é um grande benefício para 
Manhuaçu e toda a região”, 
destacou Elder Abreu.

O Provedor Sebastião 
Onofre Carvalho comemo-
rou a chegada dos novos 
equipamentos. Ele ressaltou 
que, além do Hospital César 
Leite e dos 24 municípios 
da região diretamente be-
neficiados, a UTI Neonatal 
vai reduzir a sobrecarga 
de atendimento dos hospi-
tais de cidades do mesmo 
porte, que já possuem o 
serviço. “Antes os recém-
-nascidos de Manhuaçu te-
riam que ser levados para 
outras cidades. Isso vai 
liberar mais vagas nos hos-
pitais vizinhos”, garante.

A entrega dos equipa-
mentos contou com a pre-

Empresário Elder Abreu doa equipamentos 
de UTI Neonatal para o Hospital César Leite

sença do Provedor Sebas-
tião Onofre Carvalho, os 
vice-provedores Fernando 
José de Lima e José An-
tônio Pena, os tesoureiros 
Milton Martins de Olivei-
ra e Edmar José da Cunha; 
1º Secretário Thales Reis 
Hannas; Diretor do Plancel 

Leandro Satler Campos, a 
conselheira Cici Magalhães, 
o Diretor de Obras Alberto 
José da Silva e o Presiden-
te do Conselho Superior 
Renato Cezar Von Randow, 
além dos vereadores Apo-
nísia dos Reis, Gilson Cé-
sar, Jorge Augusto Pereira, 

Rogério Filgueiras Gomes 
e Hélio Ferreira e o dire-
tor do Hospital Cristo Rei, 
de Matipó, Lúcio Mendes.

Para Cici Magalhães, a 
conquista dos equipamen-
tos facilita o atendimento 
do Hospital César Leite. 
“A UTI Neonatal é funda-

mental para crianças re-
cém-nascidas em situação 
de urgência. Quanto mais 
rápido for o atendimen-
to, evitando deslocamen-
tos em grandes distâncias, 
será melhor”, pontuou.

Durante a entrega dos 
equipamentos, Elder Abreu 
ainda reforçou que o traba-
lho das Organizações El-
der Abreu é muito ligado à 
comunidade em que estão 
inseridas. “A filosofia do 
nosso grupo é sempre re-
tribuir o que conquistamos 
na sociedade. Enfim, di-
vidir o que recebemos. Se 
cada um pegar um percen-
tual do que ganha e retor-
nar para a comunidade, a 
nossa sociedade melhorará 
muito. Não é ser samari-
tano e desapegar de tudo. 
É simplesmente retribuir 
à sociedade o que ela está 
lhe permitindo conseguir”.

Assessoria de Imprensa

Complemento página 14
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O Programa Minas Comu-
nica ll, do Governo Estadu-
al, levará sinal de Telefonia 
Móvel para distritos de 367 
cidades mineiras. O Estado de 
Minas promove pela segunda 
vez o acesso da população ao 
sistema de telefonia, uma vez 
que a primeira etapa foi lança-
da pelo senador Aécio Neves 
quando governou o estado, 
implantando o programa para 
todas as cidades mineiras.

A segunda fase do progra-
ma, que foi lançado dia 13 
de janeiro levará aos diversos 
distritos de todas as regiões do 
estado telefonia móvel. O tele-
fone celular virou nos últimos 
tempos uma das principais ne-
cessidades da população.

Segundo o deputado estadu-
al Sebastião Costa, o governa-
dor Antônio Anastasia e o vice 
Alberto Pinto Coelho estão 
dando passos relevantes na 
construção de um estado igua-
litário e justo para os mineiros.

“Neste mundo globalizado 
é impossível que as pessoas 
fiquem sem comunicação, en-
tão o principal pedido passa a 
ser uma antena de celular para 
as localidades”, afirma o de-
putado Sebastião Costa.

Numa demonstração de que 
o Governo de Minas está sen-
sibilizado com a necessidade 
da população, é o lançamento 
da segunda etapa do Programa 
Minas Comunica II que acon-
teceu dia 13 de janeiro as 14h 
no 1º andar do Palácio Tira-
dentes, na Cidade Administra-
tiva em Belo Horizonte.

No total 692 distritos de 
Minas Gerais receberão o be-
nefício tecnológico. Na região 
da Zona da Mata dezenas de 
distritos serão contemplados 
através do programa. Locali-
dades que por desejo de sua 
população se tornou uma das 
principais reivindicações. A 
exemplo do Distrito do Prata 
em Lajinha e os distritos de 
Manhuaçu.

Na região, o deputado es-
tadual Sebastião Costa anun-
ciou na terça-feira, 07 de 
janeiro, que os distritos de 
Manhuaçu: Dom Corrêa, São 
Pedro do Avaí, Palmeiras do 
Manhuaçu e Ponte do Silva, 
e no município de Lajinha: 
Prata, serão beneficiados pelo 
programa.

Esta foi uma estratégia do 
governo de solucionar a gran-
de necessidade das pequenas 

Deputado Sebastião Costa: Distritos de Manhuaçu 
e Prata de Lajinha terão sinal de celular

localidades, dando um salto 
de qualidade na política de 
Telecomunicações de Minas 
Gerais.

O Departamento de Estadu-
al de Telecomunicações, que 
acompanhou ao longo desta 
construção as solicitações 
vindas de todas as regiões, co-
memora esta grande decisão e 
proposta do governo. “Cami-
nhamos  juntos construindo a 
Telecomunicação de Minas”, 
enfatiza o Diretor Geral Sér-

gio Mendes.
O governador Antonio 

Anastasia, anunciou na se-

gunda-feira (13) a ampliação 
do acesso aos serviços de te-
lefonia móvel em distritos de 

Viação União cria nova linha 
de ônibus para córrego dos 

Hott em Manhuaçu
Na tarde de segunda-feira, 

06, estiveram reunidos, na 
prefeitura, o secretário mu-
nicipal de Administração 
de Manhuaçu, João Batis-
ta Hott, o representante da 
empresa Viação União, Ma-
tusalém de Oliveira Rosa, 
representantes da comuni-
dade Córrego dos Hott, João 
Marques Foca, Vânia Apa-
recida Hott e Luiz Fochat. 

O objetivo da reunião é a 
criação de uma nova linha da 
Viação União de Manhuaçu 
para o Córrego dos Hott/Ma-
nhuaçu. Atualmente o ônibus 
chega apena até a comunida-
de Ponte do Silva, segundo 
Vânia Aparecida Hott, o 
fluxo de pessoas que vem da 
comunidade para Manhuaçu 
tem aumentado e a atual linha 
de ônibus não atende a todos. 

Durante a reunião foram 
definidos os horários da 
nova linha que entrará em 
vigor dia 13 de janeiro. Ma-
Abaixo os horários experimentais para a linha Manhuaçu/Córrego dos Hott  e vice-versa:

MANHUAÇU / CÓRREGO DOS HOTT ...............................CÓRREGO DOS HOTT / MANHUAÇU
05:30 ..................................................................................................................................................06:40
08:00 ..................................................................................................................................................10:40
12:00 ..................................................................................................................................................13:20
14:20 ..................................................................................................................................................15:30
16:40 ..................................................................................................................................................19:30

tusalém de Oliveira, repre-
sentante da Viação União, 
informou que os novos ho-
rários são em caráter expe-
rimental. “Marcamos uma 
reunião com os moradores 
do Córrego dos Hott para 
sábado, 11, nessa reunião 
discutiremos os horários 

definitivos para a semana e 
fim de semana” – destacou 
Matusalém. A tarifa será 
a mesma praticada pela 
empresa, R$ 1,65, portan-
to não haverá alteração de 
tarifa para a nova linha.

Aletheia Menks

De acordo com dados da 
Organização Internacional 
do Trabalho (OIT), ocorrem 
anualmente 270 milhões de 
acidentes de trabalho em todo 
o mundo. Aproximadamente 
2,2 milhões deles resultam em 
mortes. No Brasil, segundo 
o relatório, são 1,3 milhão de 
casos, que têm como principais 
causas o descumprimento de 
normas básicas de proteção aos 
trabalhadores e más condições 
nos ambientes e processos de 
trabalho.

Segundo o estudo da OIT 
realizado em 2012, o Brasil 
ocupa hoje o 4º lugar no mun-
do em relação ao número de 
mortes, com 2.503 óbitos. O 
país perde apenas para Chi-
na (14.924), Estados Unidos 
(5.764) e Rússia (3.090).

Acidentes de trabalho: Cerca 
de 700 mil casos de acidentes 
de trabalho são registrados 
em média no Brasil todos os 
anos, sem contar os casos não 
notificados oficialmente, de 
acordo com o Ministério da 
Previdência. O País gasta cerca 
de R$ 70 bilhões nesse tipo de 
acidente anualmente. Entre as 
causas desses acidentes estão 
maquinário velho e desprote-
gido, tecnologia ultrapassada, 
mobiliário inadequado, ritmo 
acelerado, assédio moral, co-
brança exagerada e desrespeito 
a diversos direitos.  Os aci-
dentes mais frequentes são os 
que causam fraturas, luxações, 
amputações e outros ferimen-
tos. Muitos causam a morte do 
trabalhador. A atualização tec-
nológica constante nas fábricas 
e a adoção de medidas eficazes 
de segurança resolveriam gran-
de parte deles.

Além do impacto social e 
jurídico dos acidentes no traba-
lho, as empresas estão sujeitas 

a maior custo financeiro devido 
ao número de ocorrências. A 
aplicação do Fator Acidentário 
de Prevenção (FAP), a partir de 
2010, obrigou as empresas a 
pagarem mais impostos sobre 
a folha de pagamentos confor-
me o índice de acidentes de tra-
balho. Esses recursos servem 
para financiar o Seguro Aci-
dente de Trabalho (SAT), para 
custear benefícios ou aposenta-
dorias decorrentes de acidentes 
de trabalho. A partir de 2011, 
uma nova Política Nacional 
de Segurança e Saúde no Tra-
balho foi criada invertendo a 
lógica anterior, da reabilitação 
e tratamento, para o enfoque da 
prevenção, que integra ações 
combinadas entre três minis-
térios: Previdência, Trabalho e 
Saúde.

Situação nos canteiros de 
obras  preocupa: Ainda fora 
dessas estatísticas, o aumen-
to da produção nos canteiros 
tem contribuído para elevar o 
número de acidentes nos can-
teiros por todo país, principal-
mente por soterramento, queda 
ou choque elétrico. Segundo 
informações da engenheira e 
especialista em Engenharia de 
Segurança do Trabalho e Ge-
renciamento Ambiental, Maria 
Regina Pereira Buss, diretora 
da Mareg Engenharia de Segu-
rança, a improvisação presente 
na construção civil agrava o 
problema, verificado nas dife-
rentes regiões, seja em constru-
ções de moradias, incentivadas 
pelo programa “Minha Casa, 
Minha Vida”, ou em grandes 
obras para implantação das 
novas hidrelétricas e para os 
eventos esportivos que o país 
sediará.

 Maria Regina Pereira Buss 
relata um crescimento das ten-
sões nos canteiros, devido à 

pressão por produtividade, e 
comprova isso através da redu-
ção do tempo para a construção 
do metro quadrado: em 1995 o 
tempo previsto para sua cons-
trução era de 42 horas e hoje foi 
reduzido para 36 horas.

Entre as causas de tantos aci-
dentes, a engenheira aponta a 
falta da cultura da prevenção e 
um ritmo de trabalho cada vez 
“mais denso, tenso e intenso”. 
“Imagina-se que o acidente faz 
parte da produção, que é obra 
do acaso. Não, o acidente é 
principalmente obra do desca-
so, da falta da cultura de pre-
venção”, salienta a especialista.

A diretora da Mareg Enge-
nharia de Segurança ressalta 
que os gestores poderiam ava-
liar com mais cautela o custo 
que sobrevém à falta de pre-
venção.  “Hoje, as empresas 
estão sendo impactadas por 
uma série de cobranças, atra-
vés de multas, ações regres-
sivas da Advocacia Geral da 
União, do Ministério Público, 
ou do Ministério do Traba-
lho e Emprego, além do custo 
previdenciário. Empresas com 
maior número de acidentes ou 
trabalhadores adoecidos pa-
gam taxas maiores em cima 
de sua folha de pagamento; 
as empresas que descumprem 
termos de conduta, acabam 
sofrendo ações civis públicas. 
Ou seja, esse é um dinheiro 
que acaba saindo da empresa e 
muitas vezes, acaba não sendo 
repassado para o trabalhador. 
Então, quanto mais ela investir 
em capacitação, em treinamen-
to, e em qualificação, melhor. 
É fundamental que o nosso 
empresariado queira essa mu-
dança envolvendo todo o nível 
hierárquico de sua empresa, 
gerando conscientização e 
comprometimento”, conclui.

270 milhões de acidentes de 
trabalho em todo o mundo

diversos municípios de Minas.  
Ao todo serão atendidos 

692 distritos, por meio do 
Programa de Universalização 
do Acesso a Serviços de Te-
lecomunicações – Minas Co-
munica II. O anúncio oficial 
do governo de Minas foi na 
próxima segunda-feira (13), às 
14h, na Cidade Administrativa 
— Palácio Tiradentes.

Todas as operadoras que 
tiverem interesse em operar 
poderão participar do certa-
me, via pregão. A previsão 
do Governo de Minas é que 
o contrato com as prestadoras 
já esteja assinado na primeira 
quinzena de fevereiro.

Ao todo, 692 distritos serão 
atendidos. Destes, 120 estarão 
com o sinal em funcionamen-
to em maio. O restante, entre 
agosto e setembro.
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O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Deputado estadual Sebastião CostaPara facilitar, será feito um cadastro dos potenciais beneficiários, com identificação 
e comprovação da condição de idoso ou portador de deficiência.

Idosos mineiros terão direito a viajar gratuitamente
Lei estadual permite que também portadores de deficiência possam usufruir do benefício

Idosos com idade míni-
ma de 65 anos e portado-
res de deficiência poderão 
utilizar o transporte inter-
municipal de passageiros 
gratuitamente, a partir do 
dia 01 de março de 2014. 
Isso é o que estabelece a 
Lei 21.121, sancionada 
pelo governador Antonio 
Anastasia e publicada na 
edição de sábado (04/01) 
do Minas Gerais – Órgão 
Oficial dos Poderes do 
Estado.

A lei estabelece que, 
para usufruir desse direi-
to, o beneficiário deverá 
comprovar ter renda indi-
vidual inferior a dois sa-
lários mínimos. No caso 
de pleito em virtude de 
deficiência, o interessado 
deverá apresentar laudo 
médico-pericial emitido 
por profissional de saúde 
pertencente à entidade in-
tegrante do Sistema Úni-
co de Saúde (SUS).

Cada serviço ficará 
obrigado a oferecer dois 
assentos por viagem. O 
interessado deverá apre-
sentar o pedido de reser-
va com, no mínimo, 12 
horas de antecedência do 
horário previsto da par-
tida do veículo, deven-
do apresentar, tanto no 
ato da reserva quanto do 
embarque, documento de 
identidade e comprovante 
do enquadramento na le-
gislação.

“È uma conquista que 
a bom tempo estamos 
acompanhando as lutas 
dos idosos e portadores 
de deficiência de todo o 
estado, ficamos felizes 
que nosso trabalho junto 
com as categorias enfim 
foram reconhecidos pelo 
governo de Minas. È bom 
salientar que outras con-
quistas para os idosos e 
portadores de deficiência 
ainda não terminaram 
e nós apresentamos no-
vamente em defesa e na 
busca de uma qualidade 
de vida melhor. Parabéns 
aos idosos e portadores 

de deficiência pela con-
quista, não deixando de 
agradecer também ao go-
vernador Antônio Anasta-
sia.” Afirmou o deputado 
estadual Sebastião Costa.

Para facilitar, será feito 
um cadastro dos poten-
ciais beneficiários, com 
identificação e comprova-
ção da condição de idoso 
ou portador de deficiên-
cia. Entretanto, enquanto 
o cadastro não seja con-
cluído, as pessoas, além 
de apresentar o laudo 
médico ou documento 
provando a idade, deve-
rão apresentar carteira de 
trabalho atualizada, con-
tracheque ou documento 
expedido pelo emprega-
dor, carnê de contribuição 
para o Instituto Nacional 
de Seguro Social (INSS), 
extratos de pagamento de 
vencimentos ou benefí-
cios pagos por órgão ou 
entidade pública, ou de-
claração escrita, assinada 
pelo declarante ou por 
pessoa que se responsa-
bilize pela informação de 
que tem renda inferior a 
dois salários mínimos.

As empresas que fa-
zem o transporte inter-
municipal de passageiros 
em Minas ficarão obri-

gadas, ainda, a fixar nos 
guichês de venda e no 
interior dos veículos as 
condições para a conces-
são do benefício.

“Estamos trabalhando 
para melhorar as condi-
ções de vida da popula-
ção mineira, adotando 
medidas que tenham im-

pacto direto na vida dos 
cidadãos. A implantação 
da gratuidade no trans-
porte de passageiros para 
pessoas idosas que ne-
cessitam deste benefício 
é mais um passo nesse 
sentido”, afirmou o go-
vernado Antonio Anas-
tasia.
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Projeto realizado em Costa Marques (RO) reduz o risco de extinção do animal. 
RankBrasil acompanhou a soltura dos filhotes e oficializou o título

Pelo recorde, o fiscal do RankBrasil, Luciano Cadari (à esquerda) entregou os troféus 
ao representante da Ecovale, José Soares (2° à direita) e aos colaboradores do projeto 

Naturalmente, de cada mil tartarugas que nascem, apenas uma resiste. 
Com o projeto, de cada mil, entre 100 e 150 sobrevivem

Maior soltura de filhotes de tartarugas à natureza 
aconteceu na cidade de Costa Marques (RO), 

às margens do Rio Guaporé

Ecovale devolve 1,83 milhão de 
tartarugas à natureza e bate recorde
A Associação Comunitá-

ria Quilombola e Ecológica 
do Vale do Guaporé (Ecova-
le – RO) é um exemplo da 
luta em defesa do meio am-
biente no que se refere à so-
brevivência de animais, al-
guns com risco de extinção. 
Com um projeto realizado 
em 2013, na cidade de Costa 
Marques (RO), às margens 
do Rio Guaporé, conquistou 
o recorde de Maior soltura 
de filhotes de tartarugas à 
natureza. 

O fiscal do RankBrasil, 
Luciano Cadari acompa-
nhou o processo e oficia-
lizou o título. No dia 21 de 
dezembro foram devolvidas 
ao meio ambiente 1.830.000 
tartarugas da Amazônia. Se-
gundo Cadari, a contagem 
aconteceu através de vários 
métodos de amostragem, 
entre estimativa por área 
quadrada e número de ovos 
por ninhos. 

De acordo com o repre-
sentante da Associação Co-
munitária, José Soares Neto, 
o trabalho é prazeroso e cer-

tamente terá continuidade. 
“Naturalmente, de cada mil 
tartarugas que nascem, ape-
nas uma resiste. Com o pro-
jeto, de cada mil, entre 100 
e 150 sobrevivem”, conta. 
Conforme ele, são muitos os 
predadores, entre os animais 
aquáticos e o próprio ho-
mem, que captura os ovos, 
os filhotes e também as tar-
tarugas depois da desova, 
para fins de alimentação e 
comércio. 

“É difícil descrever com 
palavras o importante e com-
plexo projeto desenvolvido 
pela Ecovale”, diz Luzia Pe-
nha, secretária de Turismo 
e Meio Ambiente de Costa 
Marques. Ela destaca que, 
apesar do risco de extinção 
no país, é possível encontrar 
as tartarugas na região: “Isso 
é o resultado de uma batalha 
para proteção destes animais 
e conscientização ambiental 
da população”.  

Para a concretização da 
maior soltura de tartarugas 
do Brasil, a Ecovale contou 
com o patrocínio da Noma 

do Brasil, Unicesumar – 
Centro Universitário Cesu-
mar, Distribuidora Coimbra, 
Grupo LF, através das con-
cessionárias Citroen, Peuge-
ot, Mitsubishi, além da cola-
boração da Noma Motores. 

O projeto : Com o obje-
tivo de garantir a seguran-
ça dos animais, a Ecovale 

realizou o monitoramento 
durante 24 horas, a partir da 
desova. José Soares diz que 
existe uma base permanente 
para observação e uma equi-
pe de 12 pessoas envolvidas 
diretamente, e outras 12 que 
atuam como voluntárias. 
“Após período de proteção 
contra predadores, desde 

a colocação dos ovos até a 
eclosão, os filhotes são de-
volvidos à natureza”. 

Busca por pesquisado-
res: A Associação busca 
uma parceria com pesqui-
sadores para averiguar se 
o aquecimento global está 
prejudicando o desenvolvi-
mento das tartarugas. José 

Soares explica que o calor 
determina o período de de-
sova e o nascimento dos fi-
lhotes, além de interferir no 
sexo. De acordo com ele, há 
anos atrás o tempo de eclo-
são era de em média 65 dias, 
sendo que em 2012 foi de 
aproximadamente 58. 

Em 2013, as fortes chuvas 
adiaram a soltura, que esta-
va programada entre 5 e 15 
de dezembro. “Somente no 
dia 8 nasceram os filhotes 
do primeiro ninho e é pre-
ciso considerar que os ani-
mais ainda ficam enterrados 
em torno de seis a oito dias 
para depois saírem do bu-
raco”, conta o representante 
da Ecovale. “Desta forma, a 
devolução à natureza acon-
teceu no dia 21, garantindo 
a eclosão de todos os ovos”, 
completa. 

Tartaruga da Amazônia: 
Encontrada no rio Amazo-
nas e seus afluentes, a tarta-
ruga da Amazônia é o maior 
quelônio de água doce do 
Brasil. Adulta, pode medir 
até 1,5 m de comprimento, 
60 cm de largura e pesar 60 
kg. O animal enterra cerca 
de 100 ovos em um buraco 
maior que 50 cm de profun-
didade, espalhando areia 
para cobri-los e camuflar o 
local. Após a desova, hiber-
na na própria região, viran-
do presa fácil para captura. 

Ecovale: A Ecovale foi cria-
da em 1999 e também atua na 
segurança de outros animais, 
entre gaivota, camaleão e te-
teu. Nestes anos, já devolveu 
ao meio ambiente mais de 10 
milhões de filhotes. Em 2011 
foi declarada de utilidade pú-
blica, por meio da lei estadual 
número 2.438. O reconheci-
mento garantiu à Associação 
equipamentos doados pelo 
governo do estado: um veícu-
lo para percorrer as áreas de 
desova, um barco e dois mo-
tores para barco. 
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Representantes da Cai-
xa estiveram novamente 
na Câmara Municipal e 
garantiram que as obras 
do programa Minha Casa, 
Minha Vida em Manhua-
çu serão retomadas em até 
sessenta dias.  Foi a se-
gunda reunião promovida 
pelo Presidente Maurício 
Júnior para cobrar uma 
solução para a novela que 
se tornou a construção de 
casas no antigo terreno do 
Clube do Sol.

Em outubro, a Câma-
ra Municipal promoveu 
encontro com o mesmo 
objetivo, mas apesar das 
promessas de solução, 
não houve avanços e tudo 
continua paralisado. Du-
rante o encontro, o geren-
te geral Flávio Celestino 
explicou que a proposta 
inicial não foi à frente. 
As construtoras não se 
interessaram em dar con-
tinuidade à obra por ques-
tões de lucratividade do 
negócio.

“Estivemos com os 
representantes da Pre-
feitura Municipal e eles 
devem encaminhar um 
novo chamamento pú-
blico para empresas in-
teressadas . Para garantir 
que haverá interesse das 
empreiteiras, além dos 
288 apartamentos se-
rão incluídas outras 240 
unidades. O projeto com 
528 moradias será finan-
ceiramente bom para as 
construtoras”, anunciou 
Flávio Celestino, ao lado 
do gerente Pedro Paulo 
Assumpção.

O Presidente Maurício 
Júnior reiterou a preo-
cupação e a cobrança da 
comunidade por conta da 
demora no projeto. “Te-
mos um déficit habitacio-
nal muito grande e a po-
pulação está sendo a mais 
prejudicada com esse im-
passe. Enquanto muitas 
cidades estão entregando 
casas para as famílias, em 
Manhuaçu o programa 
não anda. A Câmara está 
cobrando providências, 
especialmente por que 
o terreno foi doado para 
essa finalidade”, afirmou.

Além de Maurício Jú-

Câmara de Manhuaçu cobra o reinício 
das obras do Minha Casa, Minha Vida
Enquanto população paga aluguel, obra fica parada em terreno doado pelo município

O Presidente Maurício Júnior ainda lamentou que os benefícios de isenção de ISS (Imposto sobre Serviços) 
demoraram para ser concedidos e acabaram prejudicando a construtora de Manhuaçu que executava a obra. 

Representantes da Caixa estiveram novamente na Câmara Municipal e garantiram que as obras do programa 
Minha Casa, Minha Vida em Manhuaçu serão retomadas em até sessenta dias. 

Foi a segunda reunião promovida pelo Presidente Maurício Júnior para cobrar uma solução para a novela 
que se tornou a construção de casas no antigo terreno do Clube do Sol.

nior, os vereadores Jorge 
Augusto Pereira, Gilson 
César, Aponísia dos Reis, 
Paulo Altino, Francisco 
de Assis Dutra e Juninho 
Linhares estiveram na 
reunião e reforçaram a 
cobrança do Legislativo.

Situada no local co-
nhecido como “Clube do 
Sol”, a obra começou a 
ser erguida no início de 
2013, mas antes da meta-
de do ano já estava para-
lisada.  

INCENTIVO

O Presidente Maurí-
cio Júnior ainda lamen-
tou que os benefícios de 
isenção de ISS (Imposto 
sobre Serviços) demora-
ram para ser concedidos 
e acabaram prejudican-
do a construtora de Ma-
nhuaçu que executava a 
obra. “Desde o início do 
atual mandato cobramos 
do prefeito que envias-
se o projeto de lei para 
a Câmara, a fim de con-
ceder essa isenção. Isso 
acontece justamente por 
que é um programa so-
cial do governo e todos 
os municípios fizeram. 
Infelizmente, o projeto 
só veio depois que tudo 
estava perdido. Em de-
zembro, a Câmara apro-
vou, mas a empreiteira 
Alfa já não tinha como 
continuar no projeto”, 
criticou.

Para o presidente da Câ-
mara, Maurício Júnior, o 
impasse ainda prejudicou 
a economia local. “Agora 
o benefício que poderia 
ser de uma empreiteira de 
Manhuaçu, fatalmente irá 
para uma de fora. Era só 
terem concedido essa me-
dida antes, como sempre 
cobramos”, afirmou.

Segundo ficou definido 
na reunião, houve o com-
promisso da Prefeitura de 
Manhuaçu com a Caixa 
de abrir um novo chama-
mento público em poucos 
dias. Cumpridos os pra-
zos legais, a escolha de 
uma nova empreiteira e 
o reinício das obras deve 
demorar no máximo ses-
senta dias.
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

"O Senhor está comigo; não temerei o que me 
pode fazer o homem" (Sl 118.6).

Outra coisa que os homens podem nos fazer é de-
cepcionar.

A decepção é o sentimento de vazio produzido por 
uma promessa que não se concretizou. Por exemplo: 
você se casa, esperando viver em calma e paz, espe-
rando constituir uma família diferente de tantas que 
você conheceu, e o que você consegue é um ambiente 
de desconfiança, de discussões acaloradas, um quadro 
que está mais para inferno que paraíso. Isso é decep-
ção!

Você se entusiasmou com as propostas de um certo 
candidato, votou nele e até passou o nome dele para 
alguns dos seus amigos. Só depois que ele foi eleito 
foi que você percebeu o conto do vigário em que caiu. 
Isso é decepção!

Você se une a uma igreja, depois de algum tempo 
de frustração com o rumo que a sua vida ia seguin-
do. Você achou que finalmente encontraria o sonha-
do sossego espiritual. E de repente, já na igreja, você 
descobre que nem todo mundo ali é ovelha. Isso é 
decepção!

Sem falar daquele juiz que vende sentenças, daque-
le líder religioso que abusa de crianças... Enfim, todos 
podem nos desapontar. Todos, menos JESUS. Ele não 
nos decepciona. É amigo mais chegado que um irmão. 
"Nele a gente pode confiar".

A maior decepção, porém, não é a que sofremos, 
mas a que causamos. Especialmente a que causamos 
a Deus. É triste ouvir o Senhor falar de Sua decepção 
conosco, como a que se registrou em Isaías: "O boi 
conhece o seu possuidor, e o jumento a manjedoura 
do seu dono; mas Israel não tem conhecimento, o meu 
povo não entende" (Is 1.3). Ou ainda: "Que mais se 
podia fazer à minha vinha, que eu lhe não tenha feito? 
Por que, esperando eu que desse uvas boas, veio a dar 
uvas bravas?" (Is 5.4).

Quer viver sem medo de se decepcionar? Determi-
ne-se então a viver para a glória de Deus!

Como viver sem medo (II)

                 

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

"Aprende a viver 
como deves, e sabe-

rás morrer bem."
Confúcio

"Estudar é polir 
a pedra preciosa; 

cultivando o espírito, 
purificamo-lo."

Confúcio

"A simplicidade é 
o último degrau da 

sabedoria."
Khalil Gibran

"Deus dotou o ho-
mem de uma boca 
e dois ouvidos para 
que ouça o dobro do 

que fala."
Sêneca

"Não é porque certas 
coisas são difíceis 
que nós não ousa-
mos. É justamente 

porque não ousamos 
que tais coisas são 

difíceis!"
Sêneca

"A mente que se abre 
a uma nova idéia 

jamais voltará ao seu 
tamanho original."

Albert Einstein

"Duas coisas são infi-
nitas: o universo e a 
estupidez humana. 

Mas, no que respeita 
ao universo, ainda 

não adquiri a certeza 
absoluta."

Albert Einstein

"Se quer viver uma 
vida feliz, amarre-

-se a uma meta, não 
às pessoas nem ou 

coisas. "
Albert Einstein

"O pobre carece de 
muitas coisas, mas 

o avarento carece de 
tudo."

Sêneca

"A música é maior 
aparição do que 

toda a sabedoria e 
filosofia."

Ludwig Beethoven

Bolo prestígio
 molhadinho

ACADEMIA 
KOMEIKAN

Rua Vicente de 
Paula Reis, 23

Bairro São Jorge 
(ao lado da Retífica)

FITNESS: Volte a ficar em forma!
Você era um atleta quando jovem, mas 

hoje, já alcançando os primeiros passos da 
terceira idade, não encontra tanto estímulo 
como antes? A seguir, você encontrará uma 
lista de oito passos para voltar a ser ativo, 
saudável e ficar em forma.

1 – Se você está parado há um tempo ou 
tem algum problema ósseo ou articular, está 
doente ou tem fatores de risco como pressão 
alta, consulte o médico antes de começar.

2 – Depois que você estiver liberado para 
se exercitar, cuide de lesões ou problemas 
musculoesqueléticos antigos. Ex-jogadores 
de futebol, por exemplo, costumam ter dores 
crônicas no joelho. Qualquer dor muscular 
ou articular deve ser investigada antes que 
você comece a se exercitar. Não a mascare 
com remédios. Se você tiver uma dor ou le-
são crônica que possa afetar os exercícios, 
entre em contato com um ortopedista, que 
poderá avaliá-lo e recomendar os exercícios 
adequados.

3 – Se a sua rotina alimentar é um desas-
tre, marque uma consulta com um nutricio-
nista ou entre em um programa de perda de 
peso. É importante se manter longe de pro-
gramas que prometem soluções rápidas.

4 – Compre roupas de ginástica confor-
táveis e de boa qualidade, em especial um 
bom tênis.

5 – Esqueça seus antigos métodos de trei-
namento e evite deixar todo o exercício para 
o fim de semana. Planejamento, padrões e 
progressão (os três P) são as chaves para 
mudanças permanentes no estilo de vida.

6 – Estabeleça metas de curto e longo pra-

zos. Seja realista com relação aos objetivos 
que você quer atingir por meio de exercícios 
regulares e mudanças no estilo de vida. Isso 
pode incluir:

- Eu não quero acabar, como o meu pai, 
sentado em uma cadeira o dia inteiro. Quero 
ser saudável e estar em forma aos 80 anos.

- Nas próximas férias em que for fazer 
trilhas, quero poder subir bem mais alto do 
que já subi antes.

- Eu preciso emagrecer para me movi-
mentar mais rápido na quadra de tênis.

- Quero ter mais energia, e, emagrecendo 
e ficando mais forte, sei que a terei.

7 – Exercícios cardiovasculares, de forta-
lecimento e de mobilidade são componentes 
de um programa de exercícios bem elabo-
rado. A frequência, a intensidade, o modo e 
a velocidade do progresso devem se basear 
em se você está se exercitando para obter 
saúde, ficar em forma, melhorar o desempe-
nho e/ou perder gordura.

8 – Para começar…
- Aumente o tempo da sua caminhada 

rápida para 30 a 60 minutos cinco ou seis 
vezes por semana (30 minutos para os se-
dentários e 60 para pessoas mais ativas).

- Alongue-se depois de caminhar.
- Para obter força básica, faça duas séries 

de 10 a 12 agachamentos e flexões apoiadas 
em uma mesa, dia sim, dia não. Tome cuida-
do para fazer os exercícios do modo certo.

- Quando estiver pronto para aumentar o 
nível dos exercícios, contrate um personal 
trainer ou entre para uma academia com 
uma boa equipe.

Ingredientes: 
1 Colher de (sopa) de fermento em pó 
químico
1 Xícara de (chá) de chocolate em pó
3 Xícaras de (chá) de farinha de trigo
2 Xícaras de (chá) de açúcar
1 Xícara de (chá) de leite
1 Xícara de (chá) de óleo
5 Ovos

Para Untar:
Margarina e farinha de trigo

Para Decorar:
Chocolate granulado a gosto

Calda:
2 vidros de leite de coco (400ml)
1 lata de leite (use a lata de leite con-
densado vazia para medir)
1 lata de leite condensado
100 gramas de coco ralado

Cobertura:
200 gramas de chocolate meio amargo 
derretido
1 lata de creme de leite

MODO DE PREPARAR

No liquidificador, bata os 5 primeiros 
ingredientes, coloque em uma tigela, 
acrescente a farinha e o fermento e mis-
ture com uma colher. Coloque em uma 
fôrma de 22cm X 30cm untada e enfari-
nhada e leve ao forno médio, preaque-
cido, por 30 minutos ou até que ao en-
fiar um palito, ele saia limpo. Retire do 
forno, faça furos com um garfo e regue 
com os ingredientes da calda batidos no 
liquidificador. Misture os ingredientes 
da cobertura, espalhe sobre o bolo e de-
core com o granulado. Leve à geladeira 
por 2 horas e sirva.
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POLÍCIA POLÍCIA

Adolescentes são 
eletrocutadas em Matipó

Homem usa fotos de crianças

Veículo com 200 quilos de maconha é abandonado em Reduto

Matipó/MG. Duas adoles-
centes de Matipó sofreram 
queimaduras graves ao se-
rem eletrocutadas em Mati-
pó, na tarde de quinta-feira, 
26/12.

Segundo a Polícia Mili-
tar, as meninas de 15 e 13 
anos estavam brincando na 
varanda do 3º andar do pré-
dio no bairro Retiro. Uma 
testemunha contou que, em 
determinado momento, uma 

garota encostou um pano 
em um fio de alta tensão, 
ocasionando o incidente.

As meninas foram socor-
ridas ao hospital de Matipó 
e transferidas para o Hospi-
tal João XXIII, em Belo Ho-
rizonte, em UTI móvel.

Funcionários da empresa 
Energisa compareceram ao 
local. A perícia técnica foi 
acionada.

Polícia e Cia

Pontões e São João do 
Manhaçu/MG. Em menos 
de uma semana, o muni-
cípio de São João do Ma-
nhuaçu é palco de ocor-
rências de golpe abusando 
da bondade das pessoas da 
comunidade.

A exemplo da ocorrên-

cia registrada na semana 
passada, na segunda-feira, 
06/01, no distrito de Pon-
tões, um homem de 41 
anos, foi preso após pedir 
dinheiro para pessoas da 
comunidade.

O homem foi flagrado pe-
los policiais quando abor-

dou a terceira vítima. No 
total, ele arrecadou 50 reais 
com os três moradores.

A história é bem seme-
lhante ao caso registrado na 
semana anterior. Como for-
ma de comover as vítimas, 
ele apresentava fotografias 
de crianças portadoras de 

algum tipo de deficiência, 
dizendo ser religioso e as-
sim estava arrecadando 
dinheiro para ajudar estas 
crianças necessitadas.

O homem foi encaminha-
do para a delegacia de Ma-
nhuaçu.

Polícia e Cia

Homem de 70 anos afoga-se na represa de Granada
Segundo informações da 

Polícia Militar e do Corpo 
de Bombeiros, o Senhor,  
Heitor Rezende de Assis, 
de aproximadamente de 70 
anos, morador da região de 
Granada, adentrou-se nas 
águas da represa vindo em 
seguida a se afogar e não 
mais foi vistos pelos banhis-
tas que se encontrava no lo-
cal.

O afogamento ocorreu no 
final da tarde de Domingo, 
dia 05 de janeiro, por volta 
das 17:00.

Foi mobilizada uma equi-
pe de Mergulhadores do 
Corpo de bombeiros Mili-
tar de Manhuaçu, composta 
pelo SGT Quiorato, SD Dos 
Santos e SD Gomes, para 
inicio das buscas na manhã 
de segunda-feira, dia 06 de 

janeiro.
“O local é de constantes 

registros de afogamentos 
devido a grande profundida-
de e negligência de alguns 
banhistas que subestimam 
a água parada que dá a im-
pressão de ser raso o que 
acaba confundido os ba-
nhistas”, relatou o SD Lei-
vas do Corpo de Bombeiros 
Militar.

PM apreende grande 
quantidade de drogas e produtos 

de procedência duvidosa
Joaquim Barbosa x Vicente Barboza

Ipanema/MG. No úl-
timo dia 06 de janeiro de 
2013 após receber reitera-
das denuncias de que uma 
residência localizada à Rua 
Bela Vista estaria sendo 
utilizada para tráfico de 
drogas, a Policia Militar 
de Ipanema realizou ope-
ração Antidrogas no refe-
rido endereço onde fora 
apreendido em posse de 
um menor contumaz no 
crime de tráfico de drogas, 
21 buchas de maconha e 
cinco tabletes da mesma 
droga. O menor por sua 
vez disse que tal droga era 
sua e que havia sido dada 
a ele pelo cidadão Willian 
Lourenço da Silva Rocha e 
que estava ganhando uma 
porcentagem pela venda de 
tal droga.;

Imediatamente a PM 
deslocou até a residência 
do cidadão Willian e depa-
rou com o cidadão Bruno 
de Souza Muzi saindo da 
residência, sendo efetua-
da busca pessoal no mes-
mo e encontrado com este 
uma bucha de maconha. A 
residência fora averigua-
da, estando no interior da 
mesma o cidadão Maicon 
Junio Lourenço da Silva 
Rocha, sendo encontrado 
na casa e apreendido os 
materiais ilícitos e de pro-
cedência duvidosa abaixo 
relacionados:

615 gramas de maconha;
4 papelotes de cocaína;

01 balança de precisão;
02 relógios;
07 celulares;
01 aparelho MP4;
02 cartões de memoria;
06 manetes de videoga-

me;
01 videogame Playsta-

tion 2 Slim;
01 videogame Nintendo 

64;
04 carregadores de celu-

lar;
02 memory cards;
02 jogos de Nintendo 64;
01 aparelho de DVD;
01 receptor de antena pa-

rabólica;
01 isqueiro
01 bastão de metal;
01 faca.
Durante a operação avis-

tamos o cidadão Willian 
Lourenço da Silva Rocha 
fugindo do local correndo, 
sendo tal abordado e preso 
em flagrante, bem como 
também foram presos os 
autores Bruno de Souza 
muzi e Maicon Junio, to-
dos por tráfico de drogas; 
sendo ainda o menor apre-
endido por ato infracional 
de tráfico de drogas. Os 
materiais foram apreendi-
dos e encaminhados a De-
legacia de Policia Civil de 
Caratinga juntamente com 
os acusados.

Policia Militar ressalta a 
importância das denuncias 
anônimas por parte da co-
munidade para coibir tais 
crimes.

Joaquim Barbosa, Presidente 
do Supremo Tribunal Federal 
do Brasil, determinou prisão 
de figuras notórias da cúpula 
dirigente do Partido dos Traba-
lhadores (PT), entre outros, por 
crimes de corrupção passiva, 
lavagem de dinheiro e compra 
de votos. É o processo do Men-
salão, objeto da ação penal 470, 
movida pelo Ministério Público 
envolvendo 40 suspeitos.

Vicente Barboza, ex-prefeito 
de Raul Soares, é Ficha Suja 
após ter as contas da prefeitura 
rejeitadas pelo legislativo raul-
-soarense, isso é realidade.

Além de ser Ficha Suja, algu-
mas pessoas o acusam pela falta 
de respeito e zelo ao patrimônio 
público enquanto gestor do mu-
nicípio; ao invés de defendê-lo 
o usou em benefício próprio. 
Pesam contra sua pessoa acusa-
ções de enriquecimento ilícito, 
imóveis e dinheiro em espécie 
em nomes de outras pessoas, 
conhecidas como ‘laranjas’.

“Laranja’ é um indivíduo, 
nem sempre ingênuo, cujo 
nome é utilizado por outro na 
prática de diversas formas de 
fraudes financeiras e comer-
ciais, com a finalidade de esca-

par do fisco ou aplicar dinheiro 
de origem ilícita.”

Antes de ser prefeito, Vicente 
Barboza era açougueiro no Dis-
trito de São Vicente da Estrela 
e professor de português. Sim, 
professor de português mesmo 
tendo escrito ‘Ciente’ com ‘s’ ao 
dar ciência numa intimação ju-
dicial...

Atualmente, a sociedade o 
acusa de abastado (opulento), 
de ter um patrimônio invejável, 
possuidor de imóveis e proprie-
dades rurais em Raul Soares e 

Uberlândia, apartamentos de 
cobertura em Belo Horizonte e, 
no Vale do Aço, de ter lojas de 
materiais de construção e far-
mácias, entre outros bens. 

Vicente Barboza teve o úl-
timo subsídio recebido como 
prefeito (dezembro de 2012) no 
valor de R$ 11.668,92 bruto e 
líquido R$ 9.039,94.

Terminado seu mandato, 
saiu e deixou um caos para a 
administração sucessora como 
dívidas com fornecedores, falta 
de pagamento do 13º salário e 

salário de dezembro do funcio-
nalismo, máquinas quebradas 
e frota de veículos sucateada, 
uma série de compromissos 
administrativos assumidos e 
não cumpridos junto à Justiça e 
Ministério Público.

Ele é acusado de improbida-
de administrativa por promo-
ção pessoal utilizando-se de 
publicação em revista, licita-
ções, falta de cumprimento de 
TAC/Termo de Ajustamento de 
Conduta e adulteração de lei 
municipal, etc. 

Aí é que pode entrar o pre-
sidente do Supremo, juiz Joa-
quim Barbosa, que, com sua 
larga experiência de revelar e 
condenar criminosos, man-
dar investigar a veracidade de 
possíveis fraudes e crimes que 
muitas pessoas atribuem ao ex-
-prefeito Vicente Barboza, fazer 
julgamento e, se for comprova-
da sua culpabilidade, condená-
-lo a cumprimento de penas.

Quem sabe, podemos ver 
um embate entre o presidente 
do Supremo Tribunal, Joaquim 
Barbosa e Vicente Barboza, ex-
-prefeito de Raul Soares (?!)

Jonathan  (Jornal Regional)    

Em uma abordagem de 
rotina, a Polícia Rodoviá-
ria Federal acabou fazendo 
uma surpreendente apreen-
são de quase 200 quilos de 
maconha que estavam em 
um automóvel de luxo. De 
acordo com as informações, 
o motorista do Chevrolet 
Malibu com placa de Mar-
tins Soares, Daniel Oliveira 
Teodoro, de 29 anos, ao ser 
abordado na rodovia BR-
262, no perímetro urbano 
de Manhuaçu não obedeceu 
a ordem e acabou fugindo 
em alta velocidade pela ro-
dovia.

Houve uma intensa perse-
guição até Reduto onde ele 
acabou abandonando o au-
tomóvel próximo ao campo 
de futebol da Faculdade e 
fugindo para um matagal.

No interior do veículo, 
foram localizados vários 
tabletes de maconha pren-
sada, cerca de 200 quilos da 
droga.

O veículo foi apreendido 
juntamente com a droga e 
encaminhados para a Dele-
gacia de Manhuaçu.

Informações da PRF
Créditos pela divulga-

ção: Klayrton de Souza

Joaquim Barbosa X Vicente Barboza
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HORÓSCOPO
ÁRIES – de 21/3 a 20/4
Nos dois primeiros meses de 2014 é bom procurar 

equilibrar os impulsos para resolver as pendências do ano 
que passou e evitar maiores perrengues nas finanças dentro 
de casa. Apesar das boas ideias, preste atenção a partir da 
segunda quinzena de março, pois as coisas tendem a entrar 
nos eixos, isto é, se conseguir planejar e equilibrar o que é importante; o que irá servir 
e o que você pode realmente comprar. Evite comprar supérfluos. A boa notícia é que 
você consegue se adaptar bem às mudanças e está aí uma das recomendações que 
irá beneficiar os arianos neste ano. O segundo semestre promete boas recompensas, 
sobretudo se acreditar em sorte.

TOURO – de 21/4 a 20/5
Evidentemente que o trabalho, por lógica, relaciona-se ao poder financeiro dos tauri-

nos. E neste ano, por reconhecimento e merecimento, boas oportunidades para aumentar 
seu capital financeiro serão importantes para equilibrar suas finanças e repercutir em 
casa. Possibilidade de prosperidade no campo material é fato. O grande lance deste 
primeiro semestre é procurar organizar seu tempo, planejar investimentos e partir para 
execução, principalmente da segunda quinzena de março em diante, porém se você 
intuir que pode começar algo; experimente e tire suas conclusões. Preste atenção nas 
oportunidades e precaução com despesas inesperadas no segundo semestre. A partir 
de 17 de julho, qualquer investimento deve ser bem planejado e avaliado.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6
Boas notícias aos geminianos, sobretudo depois da segunda quinzena de março, 

quando as coisas voltam a entrar nos eixos e as ideias para fazer render os dividendos 
podem prosperar. A instabilidade pode acontecer nos dois primeiros meses do ano. É 
preciso, a partir de abril, organizar bem onde se vai investir para assegurar qualquer tipo 
de aplicação. Pense! Não adianta querer inventar a roda, mas sim aperfeiçoá-la e para 
isso nada melhor do que a racionalidade. Em maio podem surgir oportunidades interes-
santes que mexerão com suas ideias inovadoras. Aproveite e reflita sobre suas atividades 
laborais, no caso, se está satisfeito com a sua produção e o seu desempenho. O ano 
será de aperfeiçoamento, visão e amadurecimento para lidar com os bens materiais.

CÂNCER – de 21/6 a 22/7
2014 será para manter suas conquistas provenientes do ano que passou. Só que 

agora não adianta lutar contra possíveis mudanças em seu cotidiano, pois se tentar brecar 
alguma, as consequências em outras poderão interferir. Se for possível abandonar o que 
não estiver dando certo, ou se for o caso, melhorá-lo, poderá render bons frutos. Acontece 
que Júpiter estará incentivando os cancerianos a se destacarem, criando possibilidades 
para enfrentar desafios, sem medo. As dificuldades, no entanto, podem acontecer nos 
três primeiros meses, mas nada que sua inteligência não resolva com bom senso. 
Caso esteja pensando em buscar alternativas de aprimoramento, de investimentos e 
oportunidades financeiras, o ano estará benéfico. O segundo semestre será um grande 
teste para seus anseios e para fortalecer sua segurança material.

LEÃO – de 23/7 a 22/8
É preciso ter precaução neste primeiro semestre, pois alguns contratempos podem 

tirar o sono. Você sabe que para poder se manter nos últimos meses foi preciso ser 
um verdadeiro malabarista nas finanças, inclusive com cobranças de todos os lados. 
Dessa forma, somente se comprometa se realmente puder cumprir as obrigações de 
um acordo, por exemplo. Período em que haverá necessidade de pisar no freio será até 
a primeira quinzena de abril. Mas calma, que depois do dia 16 de julho, quando Júpiter 
entrar em seu signo, haverá uma dose extra de energia para superar as dificuldades, 
estímulo de sua criatividade e possibilidade maior de transformação. Entenda que uma 
nova fase será inaugurada e para isso você terá de ter disposição, otimismo e fé para 
viver esse momento mágico que surgirá em sua vida que interferirá no lado material.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9
Nesses três primeiros meses de 2014 é preciso acender o sinal amarelo. Ao mesmo 

tempo, as perspectivas de prosperidade, aumento substancial das finanças e também, 
reconhecimento no campo do trabalho são estimuladoras. Fique atento quanto às 
possibilidades ofertadas, siga sua intuição e haja com prudência até meados de maio. 
Cuidado com empréstimos e com dívidas longas a serem contraídas neste primeiro 
semestre. O momento não é tanto de arriscar. Mas evidentemente que sua força e 
determinação para empreender algo novo está abençoado por Marte e isso pode ser 
o diferencial para o segundo semestre. A recomendação, no entanto, é no quesito 
gastos versus bom senso. Procure medir bem seus esforços e prepare-se para bons 
momentos depois de agosto.

LIBRA – de 23/9 a 22/10
Uma boa recomendação aos librianos é manter o equilíbrio e a diplomacia para 

administrar bem os interesses de outros com o lado financeiro e material. Simples para 
vocês, não é? O ano começa com a necessidade de segurar os gastos, apertar um pouco 
os cintos e estimula os pagamentos das obrigações, mas Júpiter oferecerá alternativas 
para fazer possíveis investimentos e prosperar, depois de abril. O lado mais positivo do 
ano ficará por conta do segundo semestre, isto é, se conseguir colocar os pingos nos 
is, principalmente nos assuntos que já deveriam ter sido solucionados e que de alguma 
forma podem limitar, até certo ponto, o primeiro semestre com consequências ao se-
gundo. Uma das recomendações é que sua comunicação está em alta e por isso, nada 
melhor do que negociar e usar seu poder de convencimento para contornar cada situação 
para colher os louros depois. Bom para “vender o peixe” para quem vive do comércio.

ESCORPIÃO – de 23/10 a 21/11
inicia um tempo para restabelecimento de contatos na área do trabalho e para 

controlar melhor as finanças, que por sinal, têm tudo para possibilitar boas surpresas. É 
tempo de prosperar, caros escorpianos, e logo neste primeiro semestre haverá condições 
de crescimento material e financeiro. Verifique bem as oportunidades que surgirão até 
meados de junho, inclusive com guinadas em sua carreira e ampliação nos negócios. É 
bom que se diga que agora suas decisões encontram respaldo para fazer o que gosta, 
ou seja, mais de acordo com sua vocação. As parcerias e as conciliações também serão 
bem-vindas para tocar projetos. O segundo semestre será bastante produtivo e reunirá 
condições para equilibrar bem os prós e contras, enxugar o que for preciso e partir para 
um novo momento de encantamento com o mundo material.

SAGITÁRIO – de 22/11 a 21/11
O ano que passou foi de restabelecimento de suas metas e realização de ajustes 

importantes para seu projeto de vida. Agora pode se preparar que o ano oferecerá 
várias oportunidades de crescimento, de maior maturidade para lidar com as finanças 
e até estudos que ajudará em sua prosperidade. O primeiro semestre, apesar de certa 
recessão em alguns setores, você estará “bem na foto”, pois tem as ideias para au-
mentar seus dividendos nos três primeiros meses. Contratos e parcerias podem ajudar 
bastante se souber interpretar bem o jogo natural de interesses das partes envolvidas. 
É possível, neste ano, transformar o sonho em realidade no aspecto material e nunca 
se esqueça de uma das principais características de seu signo – o otimismo, a alegria 
e a positividade. Use sua intuição para identificar onde está o pote de ouro, pois Júpiter 
estará mostrando os caminhos. O segundo semestre será muito bom aos sagitarianos, 
mas não esqueçam de um detalhe: prudência e respeito aos limites, sempre.

CAPRICÓRNIO – de 22/12 a 20/1
Perceber a realidade como ela é e entender que não se pode ver a vida com muita 

fantasia é o primeiro passo para se construir algo novo. As chances de progresso es-
tarão elevadas durante o ano e sua atividade profissional será decisiva para isso. Não 
espere tanto das pessoas, apenas pense que o que vier será melhor para todos, até 
mesmo o reconhecimento profissional de maio até julho em algum trabalho específico. 
Nesse processo, alguma ansiedade para se investir em novos projetos e convites para 
outros devem ser bem avaliados sob o ponto de vista material e financeiro. Cuidado 
apenas para não se precipitar diante da tentação e de promessas mirabolantes para 
evitar arrependimentos. Questões financeiras inesperadas podem acontecer durante o 
primeiro semestre, então, nada melhor que manter uma reserva técnica durante o ano 
para resguardar, sobretudo sua família.

AQUÁRIO – de 21/1 a 19/2
As consequências financeiras do ano passado podem ainda tirar o sono nos três 

primeiros meses de 2014, por isso a recomendação é manter o bom senso, a raciona-
lidade e a responsabilidade com os compromissos. Depois da segunda quinzena de 
março, as boas ideias e as oportunidades, a princípio, podem garantir as perspectivas 
do equilíbrio financeiro ainda no final do semestre. Será praticamente um grande teste o 
primeiro semestre nessa questão de administrar o lado material de sua vida, mas calma 
que Júpiter ilumina seu ano. Outra questão importante serão as ofertas de parcerias, 
frutos da construção de admiração de pessoas de sua rede social que podem se tornar 
viáveis, sobretudo no segundo semestre. Nem é preciso alertar que qualquer contrato 
deve ser bem avaliado, diante dos interesses e históricos das partes envolvidas.

PEIXES – de 20/2 a 20/3
Se o ano que passou foi fundamental para o estabelecimento ou restabelecimento 

de suas bases materiais, tanto familiar como no trabalho, pode se preparar para colher 
os frutos durante 2014 e quem sabe até 2015. Júpiter irá proporcionar prosperidade na 
área de seu trabalho, porém cuidado com os excessos e em como se relacionará com 
seus colegas de trabalho, sobretudo com a escolha das palavras no campo profissional. 
Bem, o primeiro semestre pede cautela com os gastos, principalmente na hora de se 
cobrir despesas na hora das questões inesperadas. Se tiver de investir seu dinheiro em 
algum fundo ou negócio, pense e avalie muito bem o mercado. O segundo semestre 
será importante para prosperar, desde que não amarre os bois na frente da carroça. 
Invista de forma segura e tradicional. Sua qualificação profissional pode ser decisiva 
para a complementação financeira que necessita.

Astrológica por Claudia Vannini

A Origem da Escova de Dentes

A escova mais antiga de que se tem notí-
cia foi encontrada numa tumba egípcia de 
3 mil anos a.C. Era um pequeno ramo com 
ponta desfiada até chegar às fibras, que eram 
esfregadas contra os dentes.

A primeira escova de cerdas, parecida 
com a que conhecemos, surgiu na China, no 
fim do século XV. 

Feita de pêlo de corpo, as cerdas eram 
amarradas em varinhas de bambu ou peda-
ços de ossos.

Muito tempo depois, percebeu-se que as 
escovas de pêlos de animais juntavam umi-
dade, prejudicial à higiene da boca, por cau-
sar mofo.

Além disso, as extremidades pontiagudas 
das cerdas feriam as gengivas.

O problema seria resolvido com o surgi-
mento da escova de dentes com cerdas de 
náilon, em 1938, nos Estados Unidos.

ENTRETENiMENTO

OITO ERROS

                                                        

CURIOSIDADES

Mulher esperta
Um homem telefona para a sua es-

posa e diz: - Querida, o meu chefe 
convidou a mim e a alguns dos seus 
amigos para irmos pescar num lago 
distante. Vamos ficar fora uma sema-
na. Esta é uma excelente oportunida-
de para eu conseguir a promoção de 
que tenho estado à espera, por isso 
me prepare roupas suficientes para 
uma semana e também a minha cai-
xa de apetrechos de pesca. Vamos 
partir diretamente daqui do escritório 
e vou passar aí apenas para apanhar 
essas coisas. Ah!...Por favor, coloque 
também o meu pijama novo, aquele 
de seda azul. A mulher acha que isso 
soa um bocado estranho, mas sendo a 
boa mulher que é faz o que o mari-
do pediu. No fim de semana seguinte, 
ele regressa da pescaria um bocado 
cansado, mas fora isso, sem nada de 
anormal. A mulher lhe recebe com 
um beijo e lhe pergunta se apanharam 
muitos peixes. Ele responde: - Sim! 
Muitos pargos, algumas garoupas e 
uns poucos carapaus. Mas porque é 
que vo cê não colocou o meu pijama 
de seda azul, tal como te pedi? A mu-
lher responde: - Arrumei sim, queri-
do! Coloquei-o na caixa de apetrechos 
de pesca.

Sexo das Moscas
A esposa entra na cozinha e encon-

tra o marido atarefado com um mata-
-moscas. - O que você está fazendo? 
- pergunta ela. - Estou caçando mos-
cas. - E já matou alguma? - Sim! 3 
machos e 2 fêmeas. - Intrigada, ela 
pergunta: Mas como você consegue 
distinguir o sexo? - Fácil! 3 estavam 
na garrafa da cerveja e 2 no telefone.

Presente de casamento
Dois amigos conversam sobre as 

maravilhas do Oriente. Diz um de-
les: - Quando completei 25 anos de 
casado, levei minha mulher ao Japão. 
-Não diga? diz o outro. - E o que 
pretende fazer quando chegar aos 50 
anos de casado? -Irei buscá-la.
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Barraco! Marido de Priscila Fantin briga 
com atriz e a agarra pelo pescoço, diz jornal

Priscila Fantin e o marido, Re-
nan Abreu, teriam protagonizado 
mais um barraco em público na 
última quarta-feira (8). A cena te-
ria ocorrido em frente a um prédio 
no Humaitá, zona sul do Rio de 
Janeiro.

No momento, a atriz estaria 
saindo de uma consulta com o 
seu analista para ir ao encontro do 
companheiro, que a aguardava no 
carro. Dentro do veículo, os dois teriam começado a discutir, aos 
berros, até que Renan teria perdido a linha e agarrado Priscila pelo 
pescoço com as duas mãos, de acordo com o jornal 'Extra'.

A moça, por sua vez, teria começado a gritar, atraindo a atenção 
de quem passava pela rua. Logo após o escândalo, o casal teria dei-
xado o local rapidamente, com Renan, ainda muito nervoso, condu-
zindo o automóvel.

Vale lembrar que esta não é a primeira vez que Priscila Fantin e 
Renan Abreu se envolvem em boatos de briga. Em junho de 2012, a 
artista teria dado um tapa no rosto do marido em plena praia do Le-
blon. No dia seguinte, a bela foi fotografada com o dedo enfaixado. 
Na ocasião, entretanto, a atriz negou a agressão.

Nicole Bahls pode ter influenciado saída de 
Sabrina Sato do “Pânico na Band”

  Ao deixar a Band para assinar 
contrato com a Record, Sabrina Sato 
disse que estava pronta para novos 
desafios. No entanto, outros motivos 
podem ter influenciado sua decisão.

Pelo menos é esse o boato que cor-
re nos corredores da emissora do Mo-
rumbi, onde há quem acredite que a 
apresentadora tenha levado em conta 
o espaço dado a Nicole Bahls no “Pâ-

nico” para deixar seu posto, segundo a coluna do jornalista Flávio 
Ricco.

A ex-Panicat, aliás, tem sido apontada como a favorita para ocu-
par o lugar da japonesa no humorístico e já até ganhou apoio de seus 
colegas de elenco. Sua disposição em enfrentar os desafios, quase 
sempre ousados, tem sido levado em consideração pela equipe.

Não há, porém, decisão formal sobre substituir ou não Sabrina 
Sato. Contudo, assim que o programa voltar a ser exibido ao vivo, 
em 16 de fevereiro, Nicole deve ganhar mais espaço.

Dira Paes comenta cenas quentes com Cauã 
Reymond: “É uma entrega total”

Dira Paes tem chamado aten-
ção na nova minissérie de sucesso 
da Globo, “Amores Roubados”, 
e não é para menos. Talentosa, a 
atriz revelou que se entregou ao 
papel de Celeste.

O trabalho da artista, inclusive, 
tem sido tão elogiado, que ela fi-
cou entre os tópicos mais comen-
tados do Twitter na ocasião da 
estreia, na noite da última segun-
da-feira (6). “Fui surpreendida pelo calor que a série provocou no 
público”, confessou ao jornal “O Globo”.

E por falar em calor, outro motivo pelo qual a beldade fez sucesso 
entre os telespectadores foi o corpo em forma, exibido sem roupas 
logo nas primeiras cenas da obra.

“A Celeste, minha personagem, é que é assim [sensual]. Eu sou a 
Dira, totalmente diferente. A personagem pedia isso. Ela é um Don 
Juan de saias. Pedia essa sensualidade e todo esse despudor entre 
quatro paredes”, disse.

Porém, garante que também tem imperfeições: “Eu tenho celuli-
tes, mas se elas quase não apareceram foi graças ao Walter [Carva-
lho, diretor de fotografia]”.

Ainda no assunto sensualidade, Dira também comentou sua par-
ceria com Cauã Reymond, o galã da história. “O Cauã é uma força 
da natureza. A minissérie caiu como uma luva para ele. Sempre foi 
um ator incrível e a gente se deu bem desde o primeiro ensaio. É 
uma entrega total.”

Gusttavo Lima anuncia que terá bloco no 
Carnaval de Salvador em 2014

Sertanejo no Carnaval de Salvador? A ideia pode parecer estranha, 
mas não para Gusttavo Lima, que anunciou seu bloco carnavalesco 

na última quinta-feira (9). O cantor utilizou 
a internet para fazer o anúncio e pareceu em-
polgado com a aposta em sua carreira. “Tem 
novidade nesse Carnaval de Salvador”, co-
memorou em sua página do Facebook.

E explicou: “Esse ano é o lançamento do 
meu bloco, ‘Doidaça’, no sábado de Carna-
val. Bora fazer folia! Espero vocês”. A oca-
sião, no entanto, não marcará sua primeira 
vez na festança na Bahia. Por dois anos seguidos, o artista desfilou 
no bloco “Pirraça/Fecundança”, dos sertanejos Jorge e Mateus. O 
“Doidaça/Pra Ficar” vai percorrer o tradicional circuito Barra - On-
dina no dia 1˚ de março.

Revista aponta Thaila Ayala como pivô 
de crise no casamento de Justin 

Timberlake e Jessica Biel
Pelo visto, o casamento de Justin 

Timberlake e Jessica Biel não vai 
nada bem. E Thaila Ayala é um dos 
motivos para a tal crise, de acordo 
com a revista norte-americana “OK! 
Magazine”. A publicação elencou al-
guns dos indicativos de que o relacio-
namento dos artistas estaria passando 
por uma fase bem crítica, como, por 

exemplo, o fato de o galã não querer ter filhos e encontros secretos 
da beldade com seus advogados. O nome da brasileira foi citado 
nessa lista por conta dos boatos de que ela teria ficado com Justin 
durante o Rock in Rio, realizado em setembro do ano passado. “Jus-
tin tentou rir das notícias, mas Jessica não acreditou nele”, disse uma 
fonte à revista. Após a passagem do astro pop pelo Brasil, Thaila fez 
questão de negar qualquer envolvimento entre eles e garantiu que 
seu casamento com Paulo Vilhena estava ótimo. “Eu devo estar com 
a moral lá em cima”, brincou na ocasião. Vale lembrar que Paulinho 
confirmou que os dois estão divorciados há cerca de três meses e 
que na época do Rock in Rio eles estavam juntos, mas já decididos 
a seguirem caminhos separados.

Morre a atriz Marly Marley, ex-
-jurada do "Programa Raul Gil"

A ex-jurada do "Programa Raul Gil", ex-vedete 
e atriz Marly Marley morreu, aos 75 anos, na noi-
te desta sexta-feira (10) no hospital São Camilo, 
em São Paulo. As informações foram confirmadas 
pela assessoria de imprensa do hospital. De acordo 
com o comunicado, ela morreu às 22h05 devido a 
complicações relacionadas um câncer de pâncre-
as. A atriz foi internada no dia 3 de dezembro devido a uma "des-
compensação clínica" e estava em tratamento quimioterápico para 
seu câncer, que era metastático – ou seja, causa formação de novas 
lesões tumorais a partir de outras. Seu último trabalho no cinema 
foi "Chega de Saudade", de 2007, e por muitos anos foi jurada do 
"Programa Raul Gil", que passou pela Record, Band e atualmente 
é exibido pelo SBT. Marly foi casada com o humorista Ary Toledo 
por 45 anos.

Grazi Massafera ‘rouba’ 
bicicleta de paparazzo no 

Rio de Janeiro
Grazi Massafera protagonizou uma 

cena para lá de inusitada no início da noi-
te da última quinta-feira (9), durante um passeio pela orla da Barra 
da Tijuca, no Rio de Janeiro. A atriz curtiu o dia com a filha, Sofia 
- fruto de seu relacionamento com Cauã Reymond -, na praia e não 
se importou em ser clicada pelos paparazzi de plantão. Mas, pouco 
antes de deixar o local, a loira aproveitou a distração de um dos fo-
tógrafos para poder ‘roubar’ sua bicicleta. Isso mesmo. Ela simples-
mente saiu pedalando. A brincadeira, claro, rendeu muitas risadas da 
artista e de sua ‘vítima’, que aproveitou para registrar o momento.

Cauã Reymond se irrita com críticas na 
web sobre suposta traição

 Após a estreia de “Amores Roubados”, Cauã Reymond recebeu 
vários comentários maldosos sobre a suposta traição a ex-esposa, 
Grazi Massafera. No entanto, o ator não gostou nem um pouco dos 
comentários afiados de seus fãs nas redes sociais.

“Comentário inapropriado? Perfil eliminado...”, declarou em seu 
perfil no Facebook. Vale lembrar que Isis Valverde, seu par na mi-
nissérie, foi apontada como pivô do fim do casamento do gato. Os 
atores teriam engatado um romance durante a gravação da trama, 
que aconteceu no Nordeste.

Nasce filha do jogador 
Adriano com ex-namorada

 A filha do jogador Adriana com a ex-na-
morada, Renata Fontes, nasceu na manhã 
desta sexta-feira (10).

Lara veio ao mundo pesando 3,360 Kg e 
com 49 cm, segundo informação divulgadas pela maternidade Peri-
natal, do Rio de Janeiro.

O craque, que está em Curitiba para começar seu tratamento com 
o Atlético-PR, acompanhou o nascimento da menina pelo telefone.

O relacionamento do jogador com a estudante de Odontologia 
chegou ao fim em setembro de 2013 após sete meses. 

Arnold Schwarzenegger deve 
desembolsar R$ 480 milhões 

em divórcio
Arnold Schwarzenegger estaria evitando 

se divorciar de Maria Shriver para não ter de 
desembolsar cerca de US$ 200 milhões (apro-
ximadamente R$ 480 milhões). 

Schwarzenegger e Maria não teriam assinado um acordo pré-
-nupcial, segundo o site “TMZ”. Por conta da lei da Califórnia, nos 
Estados Unidos, tudo deve ser dividido em partes iguais entre o ex-
-casal. Além disto, eles ainda não teriam decidido sobre a custódia 
do filho, Patrick.

Para não pagar à ex-esposa o valor devido, o astro estaria evitando 
oficializar o fim do casamento. O patrimônio líquido dele estaria em 
torno de US$ 400 milhões (R$ 961 milhões) e Maria teria direito a 
metade disto.

A ex-esposa pediu o divórcio em julho de 2011 após descobrir o 
affair do astro com a empregada, que ficou grávida.

Oi? Filha de Whitney 
Houston se casa com 

irmão adotivo
Bobbi Kristina Brown, filha de Whit-

ney Houston, se casou com o irmão ado-
tivo, Nick Gordon, na última quarta-feira 
(8). A jovem anunciou a união em seu Twitter. 'Casados, apaixo-
nados', afirmou na rede social. O casal ficou noivo em outubro de 
2012, mas chegou a ficar separado por um tempo e reatou em julho 
de 2013. “Sim, estamos envolvidos, sim. Estou cansado de ouvir 
as pessoas dizerem 'Ei, você é noiva de seu irmão', ou 'Se Whitney 
ainda estivesse viva, ela não aprovaria isso”, desabafou em seu Fa-
cebook na ocasião. Gordon foi morar com Whitney e Bobbi aos 12 
anos. Apesar da adoção nunca ter sido oficializada, a cantora, morta 
em 2012, considera o jovem seu filho. Os dois se chamavam de “ir-
mão” e “irmã”.

Claudia Leitte tem dificuldades para 
vender abadás de seu bloco, diz jornal

 Claudia Leitte decidiu fazer promoção para 
poder comercializar mais abadás e deu a opor-
tunidade para que alguns de seus fãs pagassem 
até 50% menos por um passe para seu bloco 
carnavalesco. A estratégia seria uma alternativa 
ao baixo índice de vendas, já que a cantora foi 
a última a confirmar o “Largadinho” na festa 
de Salvador, segundo o jornal “O Dia”. Até a 
madrugada desta quinta-feira (9), 53 compras 
haviam sido finalizadas. No entanto, represen-
tantes da artista negaram a falta de procura e ga-
rantiram que a venda em esquema de compra coletiva é uma tendên-
cia. “Grandes nomes da música fazem o mesmo para shows e abadás. 
Eles não se tornam menores por darem descontos”, disseram.

E completaram: “Isso possibilita a compra de vários públicos dis-
tintos. Não tem nada a ver com a venda de ingressos”.

Lola Melnick revela ter sido chantageada 
pelo sertanejo Eduardo Costa, diz jornal
Após romper com o cantor Eduardo Costa, 

Lola Melnick teria revelado a amigos que só 
manteve o namoro com o sertanejo porque estava 
sendo chantageada. Costa teria ameaçado divul-
gar fotos íntimas da apresentadora, que estavam 
em seu poder, caso ela terminasse o romance 
com ele, de acordo com o jornal 'O Dia'. A loira 
colocou um ponto final na relação de ambos em 
dezembro de 2013. Os dois ficaram juntos por 
quatro meses.
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"Nós estamos hoje aqui como uma empresa a Consul-
plan empresa base onde eu sou o presidente dessa empre-
sa, e nos fizemos um estudo aonde vimos que o Hospital 
César Leite comportava uma unidade de UTI NEONATAL, 
e nós tínhamos uma unidade não adquirida que e resolve-
mos fazer essa doação. Com isso nós enxergamos à macro 
região de Manhuaçu, e a oportunidade de doar esses nove 
leitos para o Hospital César Leite. Nós procuramos os as-
sociados do hospital e eles buscaram todas as informações 
que pedimos, e nós conseguimos aprovar essa doação. Em 

dois anos esses aparelhos vão ser deixado dentro do hos-
pital, e posteriormente o hospital conseguindo manter 
esse equipamento, conseguindo absorver esse equipa-
mento na região efetivamente iremos deixar esses equipa-
mentos com o hospital.  Acreditamos que esses aparelhos 
irão desafogar não só a região de Manhuaçu, mas como 
as demais regiões que buscam esses tipos de serviços.

E isso, vai trazer muitos resultados positivo, porque a vida de 
uma criança é coisa de minuto, e com esses equipamentos elas 
têm muitas possibilidades de nascer sem nenhum problema.

A primeira coisa que eu perguntei ao corpo do hospital foi 
se eles tem uma equipe de neo pediatras, que é a maior difi-
culdade hoje. Porque pediatra está em falta e neo mais ainda. 

Os equipamentos que nós trouxemos hoje, já vão servir 
para a parte da pediatria, na maternidade, no centro cirúr-
gico, para ser usado de forma separada em alguns trata-
mentos. Depois de uns três meses, vão reunir de novo os 
equipamentos e iniciar a atividade intensiva da UTI neo-
natal. Espero que o Hospital Cesar Leite e toda população 
de Manhuaçu e região abrace com carinho essa doação."

Empresário Elder Abreu fala da importância da aquisição dos equipamentos


